

# Proyecto de Declaración

## La Cámara de Diputados de la Nación;

### Declara:

Su beneplácito por la realización de la 22° Edición de la Muestra Agroindustrial y Ganadera "AGRONEA 2025 REVOLUCIÓN", organizada por el grupo empresarial Agronea Producciones S.R.L, que se llevará a cabo del 4 al 6 de julio de 2025, en su predio ferial de la Ciudad de Charata, provincia del Chaco.

### **Firmantes**

María Luisa Chomiak
Juan Manuel Pedrini
Aldo Leiva
Juan Carlos Polini
Gerardo Cipolini
Marilú Quiroz
Carlos García



#### **FUNDAMENTOS**

#### Señor presidente:

La exposición "Agronea" es la feria agroindustrial y agropecuaria de extensa trayectoria en el ámbito agropecuario, establecida como un evento relevante en la agenda nacional. Todo el ámbito agroindustrial, ganadero y comercial estará presente en una importante exposición que exhibirá en la ciudad de Charata, Chaco, el significativo potencial de crecimiento productivo del Centro Norte Argentino. Destacamos especialmente que, pese a la difícil situación que atraviesa el campo chaqueño debido a la grave sequía que sufre, EXPO AGRONEA continúa apostando al sector y a todas las empresas participantes.

Agronea se realizará este año bajo el lema 22° AGRONEA 2025 "REVOLUCIÓN", enfocándose principalmente en las nuevas tecnologías y el desarrollo de la agricultura digital en el país. La realización de la edición número 22, que se llevará a cabo los días 4, 5 y 6 de julio de 2025 en el predio ferial de la ciudad de Charata, provincia del Chaco, representa una oportunidad excepcional para la difusión de innovaciones tecnológicas, prácticas novedosas y las últimas tendencias en el sector agroindustrial y ganadero.

Luego de una edición anterior que alcanzó cifras récord, con más de 300 expositores y 100 mil asistentes, la exposición agroindustrial, comercial y agropecuaria más importante del norte argentino se ha consolidado como el núcleo para marcas nacionales e internacionales, constituyendo un espacio para la formación, demostraciones en terreno e interacción entre productores, profesionales, organizaciones e instituciones; generando, además, un fuerte impacto en la dinámica económica regional.

En esta 22° edición, se destacará especialmente la revolución provocada por el cambio generacional, la incorporación tecnológica y la gestión sustentable en el ámbito productivo. Los asistentes podrán disfrutar la "Experiencia Agronea" mediante diferentes actividades, tales como demostraciones a campo: dinámicas tradicionales y la Drive Experience, el sector agropecuario; así como un nuevo ámbito dirigido a jóvenes



profesionales, orientado a promover la interacción entre profesionales, empresarios, entidades educativas y las nuevas generaciones.

Expositores y asistentes experimentarán en la "Experiencia Agronea" una transición generacional que impulsa el desarrollo agroindustrial, adaptándose a los constantes cambios tecnológicos que influyen en las decisiones de los productores.

En cuanto al impacto del evento: Más de 100.000 asistentes en las últimas tres ediciones. Más de 300 expositores con marcas nacionales, internacionales y desarrollo local, profesionales, capacitaciones, exposiciones estáticas, demostraciones a campo, drive experience, remates y exhibiciones de ganado mayor y menor. Participación activa de instituciones, organizaciones no gubernamentales y gobiernos municipales, provinciales y nacionales.

Dentro de las actividades de esta nueva edición se incluyen: demostraciones en terreno, en sectores dinámicos ubicados en el mismo predio, donde expertos junto a distintas marcas realizan demostraciones sobre pulverización, siembra, funcionamiento de tractores, maquinaria especial, agricultura de precisión, drones y siembra aérea; también el sector Drive Experience, dentro del área de Dinámicas de Maquinarias, por segundo año consecutivo, ofrecerá una pista de pruebas donde los visitantes podrán manejar tractores equipados con sistemas alternativos y maquinaria autónoma de diversas marcas; el Sector Ganadero: Jura, Clasificación y Remate físico de reproductores bovinos, con presencia de empresas vinculadas al ámbito pecuario regional y tecnología destinada a la ganadería de precisión; además el Sector AgTech: espacio fundamental para empresas e instituciones que ofrecen servicios basados en tecnologías digitales para diferentes etapas de las cadenas productivas, incluyendo startups, tanto en maquinaria como insumos y aplicaciones para optimizar la información obtenida de los datos; asimismo estará presente el Sector Servicios: espacio destinado a empresas que brindan servicios directamente en el campo o en sus instalaciones, tales como mantenimiento o reparación técnica y tecnológica requerida en equipos o vehículos utilizados diariamente en la producción.



Agronea 2025 "Revolución" también contará con la presencia de Jóvenes Profesionales provenientes de diferentes provincias argentinas, regiones limítrofes y entidades educativas locales, quienes desempeñan un papel clave en el recambio generacional y el crecimiento empresarial del sector. Las necesidades del empresariado y las oportunidades para las instituciones educativas serán centrales en este programa, orientado al acompañamiento, asesoramiento especializado, charlas con expertos y oportunidades de networking. Además, tendrá sectores específicos para capacitación y conferencias, recreación y gastronomía.

Agronea es además un punto de encuentro donde convergen empresarios, productores, profesionales e instituciones, un lugar para actualizar conocimientos, capacitarse y plantear demandas ante quienes toman decisiones, tal como sucedió en Agronea 2024, en el panel compartido por productores y representantes de la Unión Europea. Por ello, en esta edición se busca generar una mesa de diálogo que permita reunir a gobernadores y ministros de áreas clave para analizar el potencial y la coyuntura regional.

En la edición anterior se inició el PROYECTO EXPERIENCIA AGRONEA, basado en un trabajo a largo plazo destinado a analizar, medir y mejorar la experiencia del expositor, proveedor, prensa y visitantes, entre otros, para seguir potenciando la participación integral. Este proyecto tendrá continuidad en próximas ediciones, transformando datos en cambios concretos y capacitando personas para la nueva etapa tecnológica, siendo clave para el crecimiento del evento, la ciudad y la región circundante.

Para el Chaco, la realización de este tipo de eventos tiene relevancia tanto para el sector productivo como para el turístico y cultural, consolidándose además como un espacio de capacitación y debate. Por todas estas razones y por la trascendencia de la exposición para mi provincia y nuestro país, solicito a mis colegas su acompañamiento para este proyecto de declaración.

**Firmantes:** María Luisa Chomiak, Juan Manuel Pedrini, Aldo Leiva, Juan Carlos Polini, Gerardo Cipolini, Marilú Quiroz, Carlos García.